

**CULTURE** L'association pour l'Art et la recherche pour le développement de l'expression vocale revient sur scène

## « Nous attendons ce retour avec une grande impatience »



FRANÇOISE GALAIS. Elle accompagnera les chanteurs au piano. Archives

Les bénévoles de l'association Ardev attendaient ce moment avec impatience. Samedi, ils se produiront à La Scène, aux Espaces culturels Savinien.

C'est le premier concert des chanteurs de l'association Ardev depuis octobre 2020. « Nous attendons ce retour avec une grande impatience », souligne José Fernandez, ancien président de cette organisation.

Sur scène ce samedi, les spectateurs retrouveront une quinzaine d'amateurs. « À chaque fois, nous respecterons les distances entre nous et nous ne serons jamais plus de quatre ou cinq sur scène », poursuit José Fernandez, soucieux de respecter le protocole sanitaire.

### **Brel, Barbara, Nougaro...**

Pour ce qui est du répertoire, il sera composé essentiellement de chansons françaises. Mais ce n'est pas pour autant qu'il ne sera pas varié. « Nous allons interpréter des

chansons de Jacques Brel, du Barbara, des Charlots, de Claude Nougaro : un répertoire qui nous fera passer par toutes les émotions. Nous serons accompagnés au piano par Françoise Galais. »

Pour ce qui est des artistes, là aussi la variété sera de mise puisque le plus jeune chanteur est âgé de 6 ans, quand le plus ancien en a 78. La marque de l'association Ardev, qui est d'ouvrir les cours de chant à chaque personne qui le désire.

---

► **Informations.** Concert samedi, à 20 h 30, à La Scène. Tarifs : 10 euros et gratuit pour les moins de 12 ans. Les placements sont libres.